

## Principales caractéristiques de l'intégration du genre dans le PMF

- Le genre est l'un des principaux critères pris en compte pour l'approbation des subventions aux projets.
- Promotion de l'égalité des sexes dès les premières étapes du cycle du projet. Les hommes et les femmes participent aux premières étapes de la conception du projet, l'approbation et la mise en œuvre.
- L'évaluation des besoins est réalisée à la phase d'élaboration du projet et est utilisée pour définir les rôles des femmes et des hommes au début du projet. Cela permet de minimiser les conflits entre les différentes parties prenantes pendant et après le cycle du projet par rapport aux rôles dans les activités du projet et le partage des bénéfices du projet.
- Documenter la contribution des femmes aux activités du projet dans les domaines clés où les femmes figurent en bonne place déjà (par exemple, la gestion de la biodiversité, la conservation in situ de la biodiversité agricole, la conservation des plantes médicinales, etc.) Cela contribue de manière significative à améliorer l'intégration des considérations de genre dans les projets actuels et futurs.
- Les Comités Nationaux de Pilotage du PMF (SGP) utilisent des listes de contrôle et des critères pour évaluer et sélectionner les projets pour la façon dont ils intègrent le genre. En outre, certains pays du PMF ont élaboré des lignes directrices de genre pour intégrer le genre dans le cycle de projet.



- L'approche axée sur la demande du PMF au niveau local augmente la probabilité de recevoir les propositions des femmes et des groupes marginalisés.
- Le PMF tient des « ateliers de rédaction de propositions de projet » et accepte des propositions de projets dans les langues locales, et même dans des formats oraux à travers des propositions de vidéo participatives. Ainsi le PMF encourage la participation maximale des femmes, des populations autochtones et des jeunes.
- Le PMF encourage les projets autonomes de femmes en accord avec les domaines d'intervention du FEM.
- Les bénéficiaires sont encouragés à participer au réseau mondial d'apprentissage entre paires.
- L'évaluation sur le terrain, y compris le suivi et l'évaluation et les évaluations participatives, intègre des indicateurs sexe pour suivre l'état de l'intégration du genre dans les projets.
- Une formation et des ateliers de sensibilisation sur le genre sont prévus pour les coordonnateurs nationaux au niveau régional et pour les bénéficiaires au niveau national.
- Les Comités Nationaux de Pilotage -un groupe bénévole qui prend toutes les décisions sur l'octroi de subventions- sont tenus d'inclure un spécialiste du genre.
- Les performances des coordonnateurs nationaux sont explicitement évaluées par rapport aux résultats obtenus dans la promotion de l'égalité des sexes et de l'autonomisation des femmes.